



## Hygienekonzept für die Turnhallen

1. Kinder, Erwachsene und Übungsleiter/innen nehmen auf eigene Gefahr am Training teil. Keiner wird gezwungen am Training teilzunehmen.
2. Nur gesunde und symptomfreie (Fieber ab 38°C, trockener Husten, Störung des Geruchs- und Geschmackssinns) Kinder/Erwachsene dürfen zum Training kommen. Personen, die auf COVID-19 getestet wurden, dürfen frühestens nach 14 Tagen und nur mit ärztlichem Attest zum Training kommen.
3. Es gelten die derzeit aktuellen Corona-Vorschriften zur Nutzung und zum Zutritt in die Turnhallen:  
Abstandsregeln, Mund-Nasenschutz für Kinder ab 6 Jahren auf dem Weg in die Umkleidekabinen, Händedesinfektion oder Händewaschen vor und nach dem Training.
4. Kein Essen mitnehmen.
5. Es darf immer nur eine Gruppe mit maximal 20 Personen in der Turnhalle sein, Übungsleiter/innen sind hiervon ausgenommen. Die darauffolgende Gruppe muss solange draußen warten, bis die vorige Gruppe die Halle verlassen hat. Deshalb ggf. 5 Minuten früher aufhören.
6. Einbahnstraßensystem: Den Notausgang als Ausgang benutzen, um ein Kollidieren mit der nächsten Gruppe zu vermeiden.
7. Die Kinder/Erwachsene sollen bereits in Trainingsbekleidung zum Training erscheinen, so dass die Kinder sich nur noch die Turnschuhe oder Schlappchen anziehen müssen. Wegen der Abstandsregel beim Umziehen bitte ggf. beide Kabinen benutzen.
8. Die Kinder ohne die Begleitung der Eltern in die Turnhallen lassen, d.h. während des Trainings sollen die Eltern auch nicht anwesend sein oder zuschauen.
9. Übliche Körperkontakte, beispielsweise in den Sportspielen oder beim Helfen und Sichern sind erlaubt.
10. Die Übungsleiter/innen müssen genau dokumentieren (Name, Adresse...), wer zu welcher Zeit zum Training anwesend war, um notfalls die Infektionskette zurück zu verfolgen. Ebenso müssen Übungsleiter/innen und Eltern, die unterstützen, dokumentiert werden. Zudem, wie gewohnt, die Teilnahme in der neuen Turnhalle in den Hallenbelegungsplan eintragen.  
Falls es zu einem Fall kommt, dann werden die Daten an das Gesundheitsamt weitergegeben.

Mit sportlichen Grüßen  
Euer SV Wachbach